

Sehr geehrter Herr Dr. Schirmer,

liebe Kolleg*innen,

anbei finden Sie den Jahresbericht der AG Sportmedizin in der Kinderkardiologie als Auszug der Einzelveranstaltungen.

Als Meilensteine sind 1. die Etablierung eines Moduls pädiatrische Sportmedizin im Rahmen der Sportmedizinweiterbildung 2. Ausbau und Vernetzung der multizentrischen Forschung sowie 3. Geplanter Zusammenschluss der AG`s Sportmedizin und Belastungsuntersuchung

Sportmedizinische Fortbildung „Kindersportmedizin“

Nachdem die Frage eines kinder-kardiologischen Curriculums für die Weiterbildung Sportmedizin an die AG herangetragen wurde, wurde eine Weiterbildungsveranstaltung geschaffen, in der ausschließlich für die Kinderheilkunde relevante Themen vorgestellt werden. Ziel dieser Veranstaltung ist zum einen, eine spezielle Veranstaltung für Kollegen mit Interesse an der pädiatrischen Sportmedizin, zu ermöglichen, zum anderen soll sie zeigen, wie auch pädiatrische Themen sich hervorragend in das Curriculum Sportmedizin integrieren lassen. Die Themen beziehen sich primär auf kinder-kardiologische, aber auch kinderpulmonologische, kinderorthopädische und für Kinder relevante psychologische Themengebiete. Die DGPK hat für diese Veranstaltung die Schirmherrschaft übernommen und sie fand bereits 2 mal statt, einmal in Erlangen im Herbst 2021 und erneut im Herbst 2022. Dieses Jahr ist geplant, die Veranstaltung in Leipzig abzuhalten.

Treffen der AG Sportmedizin

Als Folge der Corona-bedingten Lockdown-Maßnahmen ist es seit der Gründung der AG zu keinen weiteren Treffen als gesamte Gruppe gekommen. Eine Vernetzung erfolgte lediglich im Rahmen sportmedizinischer / kinderkardiologischer Veranstaltungen in Kleingruppen. Eine Planung gemeinsamer Treffen zum Austausch und Bearbeitung relevanter Themen ist im Rahmen der DGPK Jahrestagung geplant.

Zusammenlegung der AG Sportmedizin und AG Belastungsuntersuchungen

Nach Gesprächen mit Herrn Lawrenz (Leiter der AG Belastungsuntersuchungen) ist zu erwägen, die beiden AG's zusammenzulegen. Eine Abstimmung diesbezüglich soll bei der Jahrestagung der DGPK in Hamburg stattfinden. Zu diesem Zweck wurden auch beide AG-Treffen zusammengelegt.

Sportliche Grüße,

Isabelle Schöffl und Christian Paech für die AG Sportmedizin